

## 32. Oldtimer Messe Tulln 2022

**Tulln a. d. Donau von Samstag den 21. bis 22. Mai 2022:** Nach der langen Corona Pause hatte die Oldtimerszene wieder die Möglichkeit ihre Schätze zu zeigen. Rund 650 internationale und nationale Aussteller präsentierten alles was das die Besucher kaufen und sehen wollten.

Der vor Jahrzehnten gegründete Teilemarkt von einem Oldtimerclub ist das Kernstück der Messe. Die Oldtimerhändler, die Vereine und die Museen ergänzen die Messe. Die am Samstag abgehaltene Oldtimer-/Youngtimer und Vintage Uhren Auktion stellte einen weiteren Höhepunkt der Messe dar.

### ÖGHK Sonderausstellung 100 Jahre Mobilität fürs Volk



Die ÖGHK - Österreichische Gesellschaft für historisches Kraftfahrwesen stellte 100 Jahre Mobilität vor. Eine breite Palette von Fahrzeugen die für die Volksmobilität produziert wurden. Vom Kommissbrot Hanomag über den Citroen 2CV bis zu den Japanern von MAZDA und

Datsun.

Peter Ch. Sailer und sein Team haben wieder eine gute Repräsentation der ÖGHK für das interessierte Publikum zusammengestellt.

A vertical poster for the 32. Oldtimer Messe Tulln 2022. The background is red. At the top, it says 'Oldtimerverkauf | Teilemarkt | Oldtimerschau | Clubpräsentationen'. Below that, a yellow banner with a black border contains the text '32. OLDTIMER MESSE TULLN' and 'ÖSTERREICH'S GRÖSSTE OLDTIMER VERANSTALTUNG'. The main text reads '21.-22. Mai 2022' in large white letters. To the right, a white circle with a red border contains the text 'ENDLICH WIEDER!'. Below this, a list of items is shown: 'Oldtimer', 'Youngtimer', 'Traktoren', and 'Zweiräder'. A blue arrow points to the left with the text 'MESSE TULLN'. In the center, there is a photograph of a light blue vintage convertible car. At the bottom, a white box contains the text 'GROSSE AUKTION Oldtimer | Youngtimer | Motorräder' and 'Samstag 13.00 Vintage Armbanduhren und Chronographen', '15.00 Oldtimer Fahrzeuge', and 'Sonntag Ganztägiger Nachverkauf'. A logo for 'MOTOR AUCTIONS' is also present. At the very bottom, there is a Facebook icon and the website 'www.oldtimermesse.at'.